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MINiST血lO DA EDUCACÅo

UNIVERSiDADE FEDERAしDO OとSTE DA BAHiA

ConseIho de Ensino, Pesquisa e Extens富o

Ata da Reuniao Ordin各ria do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensao da

Universidade Federal do Oeste da Bahia.

1　Aos vinte e seis dias do mes de outubro de dois mil e quinze, aS quatOrZe horas e

2　vinte minutos, reuniran-Se na Sala de Reuni6es, do ca′7apWS Reitor Edgard Santos, em

3　Barreiras偲A, OS membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens着o sob a

4　presidencia da Magn綿ca Reitora Pro 7tタやOre, Professora Iracema Veloso, COm a

5　presen9a do Vice-Reitor Pro 7bI7pOre, Professor Jacques Antonio de Miranda, do

6　Coordenador Geral dos N血oleos Docentes do Canやus de Bom Jesus da Lapa, Professor

7　Antonio Oliveira de Souza, da representante da Pr6-Reitora de P6s-Gradua9fo,

8　Pesquisa e Inova9fo, Professora Daniela Calado, do Coordenador Geral dos Ndcleos

9　Docentes do Centro das Ciencias Exatas e das TecnoIogias, Professor C萱ayton

lO Ricardo Janoni, do Coordenador Geral dos Ndcleos Docentes do Centro

l l Multidisciplinar do Ca′タやuS de Luis Eduardo Magalh肴es, Professor Leonardo Rospi,

12　da Coordenadora Geral dos Ndcleos Docentes do Centro Multidisciplinar do CaI7apuS de

13　Barra, Professora Terezinha OIiveira Santos, da representante dos Discentes, Ivana

14　Hort61io Leao Espinheira, do Pr6-Reitor de Extens訊o e Cultura, Professor Paulo

15　Robe巾O Baqueiro Brandao, da Coordenadora Geral dos Ndeleos Docentes do Centro

16　Multidisciplinar de Santa Maria da Vit6ria, Professora Dorotea Souza Bastos, do

17　Coordenador Geral dos Ndcleos Docentes do Centro das Ciencias Bio16gicas e da

18　Satde, Professor Marlus Henrique Queiroz Pereira, do representante dos Tecnico-

19　Administrativos, SiIvano Messias dos Santos, da Pr6-Reitora de Gradua9aO e A96es

20　Afirmativas, Professora Anatalia Dejane Silva de Oliveira, do Coordenador Gera1

21 dos Ndcleos Doceutes do Centro das Hunanidades, Professor宜nio Sugiyama J血ior,

22　para tratarem da seguinte pauta: 1) Aprecia舛O das Atas do Conselho de Ensino,

23　Pesquisa e Extens負o: Ata da Reuniao Extraordin各ria de ll de maio de 2015, Ata

24　da Reuniao Extraordin各ria de 25 de maio de 2015, Ata da Reuniao Ordin各ria de

25　01 de junho de 2015, Ata da Reuniao Extraordin各ria de 15 dejunho de 2015, Ata

26　da Reuniao Extraordin紅ia de 16 de junho de 2015, 2) Aprecia辞o da Proposta de

27　Calenllario Academico 2016 e 2017; 3) Continua辞o da Aprecia碑o da Minuta de

28　Resolu辞o das Atividades Comp獲ementares Curriculares e IntegraIiza碑o da

29　Extensao, Relatora: ConseIheira Anat糾ia Dejane Silva de Oliveira; 4) Carga

30　hor各ria m各xima dos Cursos de Gradua確o, Re獲atora: Conse獲heira Anat創ia Dejane

31　SiIva de O萱iveira; 5) Informes; 6) O que ocorrer. A Magn縦ca Reitora Pro Tb7タやOre,

32　Prof料sora Iracema Veloso cunprimentou a todos e iniciou a reuni奮o com a aprecia9着O

33　das Atas do Conepe, e PerguntOu Se algun conselheiro possuia alguna contribui碑O Ou

34　ddvida em rela9肴O aS ataS aPreSentadas e infomou que as contribui95es encaminhadas

35　estavan incoxporadas as referidas atas. Na sequencia, a Presidente do Conepe submeteu

36　ds Atas ao regime de vota9fo, Sendo aprovadas por unanimidade. Em seguida, a

37　Professora Iracema Veloso iniciou o segundo ponto de pauta, COm a apreCia9各O da

38　proposta de Calendむio Academico 2016 e 2017, e PaSSOu a Palavra ao Conselheiro

39 Jacques Antonio de Miranda’que aPreSentOu a PrOPOSta. Ao # da apresenta辞O’OSJ煙草
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40　conselheiros expuseran suas considera95es e d心vidas, e O Conselheiro Jacques Antonio

41　de Miranda as esclareceu. Na sequencia, a Magn綿ca Reitora Pro T切pore, Professora

42　Iracema Veloso, Submeteu ao regime de votac為o a proposta de Calend各rio para 2016 e

43　2017, COnfome anexo, Sendo aprovada com treze votos a favor e uma absteng肴o. As

44　quatorze horas e quarenta e cinco minutos, a Professora Iracema Veloso iniciou o

45　terceiro ponto de pauta, COm a COntinua辞O da aprecia9fb da minuta de Resolu9肴O

46　Atividades Complementares Curriculares e Integraliza碑O Curricular da Extensfo, tendo

47　como relator o Conselheiro Paulo Baqueiro, que iniciou a apresentap着o a partir do artigo

48　14 da minuta de resolu辞O. Na sequencia, O Conselheiro Leonardo Rospi realizou una

49　contribui9fo ao artigo 18 da minuta de resolu9fb, na qual foi redigida una nova op9都o

50　para o referido artigo. O Conselheiro Clayton Ricardo Janoni questionou sobre o tempo

51　dispon王vel para que a resolu9aO Seja cunprida, e a Conselheira Anat各lia DQjane Silva de

52　Oliveira esclareceu que havia tempo h細il para e publicidade e o efetivo cunprimento

53　da resolu辞O Pelos estudantes e os Centros. A Conselheira Anat各lia DQjane Silva de

54　Oliveira infomou adicionalmente que a ACC para ser integralizada tem que contemplar

55　ensino, PeSqulSa e eXtenSfめ. A Professora Iracema Veloso questionou se os estudantes

56　ingressantes em 2014.2 tem ciencia de que fazem parte do curriculo novo. O

57　Conselheiro Enio Sugiyana J血ior infomou que os Coordenadores dos cursos do

58　Centro das Humanidades infoman aos estudantes sobre a grade curricular. A Reitora

59　sugeriu que o aluno fosse infomado por escrito no ato da matricula’e tOdos os

60　conselheiros concordaram. Ao final da aprecia9あde todos os artigos, O Conselheiro
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Paulo Baqueiro retomou ao artigo quinto, Para a apreCia9aO da carga hor誼a minima

para integralizap急o das ACC. O Conselheiro Marlus Heurique Queiroz Pereira infomou

que alguns cursos do CCBS, de acordo com a proposta apresentada’terian mais de mil

horas alem dos componentes curriculares. O Conselheiro Clayton Ricardo Janoni exp6s

suas considerap6es de acordo com o cen誼o no CCET. Na sequ台ncia, a Presidente do

Conepe sugeriu segulr COm a aPreCia確O do artigo sexto, e tOdos consentiran. Ap6s a

aprecia確o do artigo sexto’a Professora Iracema Veloso infomou que a reuniao

teminaria as dezessete horas, Sem ProrrOga9奮O, POis haveria reuni着o do Conselho de

Curadores na sequencia. O Conselheiro Marius Heurique Queiroz Pereira informou

sobre os trabalhos da Comissao designada para a elal)Ora9fb da minuta de edital do

Processo seletivo para as vagas residuais da UFOB’e infomou sobre a solicita確O de

prorroga辞O do prazo dos tral)alhos da referida Comissあ. O Conselheiro Paulo

Baqueiro infomou sobre a aprovapあ, Pela C含mara Municipal de Barreiras’a Pa血de

solicita9肴O enCami血ada co可untamente pela Pr6-Reitoria de Extens肴o e Cultura e Pr6-

Reitoria de P6s-grad脚9訊o’Pesquisa e Inova9各O, da Lei que institui a Semana Municipal

露語霊碧霊黒雲霊慧議書聖霊霊窪‡嵩霊
Pro 7セ現pOre, Professora Iracema Veloso encerrou a Reuniao Ordin証a do Conselho de

Ensino, Pesquisa e Extensao da Universidade Federal do Oeste da Bchia e nada a mais

havendo a ser registrado, eu, Andrea Oliveira’Secret証a Executiva, lavrei a presente

ATA que segue assinada por mim e todos os presentes, eStando disponivel na integra’

gravada em formato digital. Barreiras, 26 de outubro de 201 5. J和一
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